

El día 16/6/73

Cámpora Rompió el Protocolo Para Entrevistarse con Perón

El Líder Justicialista Estaba Ligeramente Indispuesto

(AFP y UPI)

MADRID, 15 de junio.—El presidente argentino Héctor J. Cámpora, llegó hoy a Madrid para una visita oficial de cinco días, al término de la cual debe regresar a su patria acompañado por el ex presidente Juan Perón.

El jefe del Estado español, generalísimo Francisco Franco, de 80 años de edad, y la totalidad de la plana mayor del gobierno, acudieron al aeropuerto madrileño de Barajas para tributar la bienvenida a Cámpora, el triunfante candidato escogido por Perón para los comicios celebrados en la Argentina en marzo último.

RECEPCION

Luego de la brillante recepción en el aeropuerto, durante la cual se dispararon 21 cañonazos en honor del dignatario visitante, quien también revistó una compañía de la Fuerza Aérea española, Cámpora y Franco recorrieron en un automóvil las calles de la ciudad, fuertemente decoradas y abarrotadas de banderas argentinas y españolas, dirigiéndose hacia la plaza de las Cibeles, donde le fueron entregadas las llaves de la ciudad al presidente argentino.

El alcalde interino Jesús Suevos, pronunció

un breve discurso elogiando a Perón y recordó las repetidas visitas de Cámpora a Madrid.

"Madrid ha vestido sus mejores galas —dijo—, para testimoniaros su gratitud por el alto honor que le dispensáis con vuestra visita; La primera salida que efectuáis después de haber asumido la presidencia de la República Argentina.

"Yo soy un hombre del pueblo argentino y considero que fundamentalmente esta incomparable muestra de afecto va dirigida ante todo hacia a él y hacia el conductor líder de nuestro movimiento, el general Juan Perón y su esposa, que han compartido con vosotros tantas horas en su injusto exilio, dijo Cámpora.

La parte siguiente del programa debía ser una triunfal reunión de Franco con Perón en el palacio de la Moncloa, residencia oficial de Cámpora mientras dure su visita, pero el ex presidente argentino no pudo asistir debido a una "ligera indisposición", según informó el gobierno español.

Cámpora se despidió entonces de Franco y en vez de permanecer en su residencia para el almuerzo, como lo indicaba el programa protocolar de sus actividades, se dirigió a la villa 17 de Octubre, de Perón, en el elegante distrito de Puerta de Hierro, para entrevistarse con el líder máximo del peronismo.

Cámpora pasó alrededor de mediodía en la aislada residencia donde el presidente argentino planeó y dirigió el programa de su peronismo al poder en la Argentina. Después de la entrevista, Cámpora regresó al palacio de la Moncloa.

Perón, de 77 años de edad, apareció en la puerta de su villa al momento de la llegada de Cámpora. Vestía informalmente y con un aspecto que era saludable, desechando cualquier posibilidad de que su indisposición hubiera sido grave.

ENTREVISTA

Cámpora, y su esposa fueron recibidos tarde por el jefe del Estado español, Francisco Franco, y su esposa, en el palacio de la Moncloa.

Los ministros de Relaciones Exteriores de la Argentina, Juan Carlos Puig, y el ministro de Relaciones Exteriores de España, Laureano López Rodó, asistieron a la recepción de los dos jefes de Estado.

El príncipe de España, don Juan Carlos de Borbón, y su esposa, la princesa Sofía de Grecia, después de haber estado en el palacio de la Moncloa, se entrevistaron con el presidente argentino y a su esposa, quienes fueron recibidos luego al cuerpo diplomático en Madrid.